
議会運営委員会協議結果  

日時：平成２９年５月２２日（月） 

開会：午後１時３０分 

閉会：午後２時２２分 

場所：委員会室 

 

１．議会選出各種委員の選任について 

【沢田清委員長】議会選出各種委員の選任について、充て職以外の審議会の委員を、会派ごとの

人数を調整し、決定する。 

           半田市都市計画審議会 各会派１名 

           半田市青少年問題協議会 創造みらい半田より１名 

           半田市地域公共交通会議 創造みらい半田より１名 

委員の氏名は、５月２６日（金）までに事務局へ報告する。 

  了承 

 

２．特別委員会について 

【沢田清委員長】特別委員会の設置、テーマについて、会派に持ち帰り協議し、６月８日（木）ま

でに事務局へ報告する。 

    了承 

 

３．閉会中の調査事項について 

【沢田清委員長】議会運営委員会の調査事項テーマについて、会派に持ち帰り協議し、６月８日

（木）までに事務局へ報告する。 

           了承 

 

４．費用弁償について 

予算  常任委員会：９０，０００円    議会運営委員会：４５，０００円 

特別委員会：４５，０００円   （いずれも１人当たりの旅費：予算額） 

【小野田事務局長】各委員会の費用弁償について、１人あたりの予算を計上しています。 

           了承 

 

５．議会運営について 

 【久世孝宏議長】共産党より提出された議会改革に関する申し入れの報告。 

 【沢田清委員長】共産党より内容を精査して提案されるので、その後協議していくこととする。 

            了承 

 

６．その他   

（１）議員勉強会について 

【久世孝宏議長】２９年度２回開催予定です。議会運営委員会で報告する。 

          了承 

 

（２）８０周年プロジェクトについて 

 【沢田清委員長】各会派から１名以上選任してください。また、委員長を決めますが、希望する

会派はあるか。 

 【渡辺昭司委員】希望します。 

【沢田清委員長】委員長は、創造みらい半田からとします。６／９までに校長会への依頼内容を

決める。 

         了承 



 

（３）議会運営委員会懇親会の開催について 

 【沢田清委員長】６月２０日（火）に行います。会場については、後日連絡する。 

           了承 

 

（４）議会事務局担当、事務分担について 

【小野田事務局長】各委員会の担当書記が決まりましたので報告します。 

【沢田清委員長】議会事務局の担当書記、事務分担は報告のとおりです。 

          了承 

 

（５）その他 

 【久世孝宏議長】今朝行われた知多中部広域事務組合議会の臨時議会で、山内議員から辞職の申 

し出があり、議会で諮られ承認された。１名欠員となってしまったので、６月 

の本会議で１名選任しなければならない。７月になると視察もあるので、可能 

であれば早く決めたい。 

 【石川英之委員】共産党にお聞きしたい。山内議員はハワイ旅行に行っていると伺った。知多中

部広域事務組合議会の予定は昨年の段階でわかっていた。その中で、山内議員

は組合議会に行きたいと立候補をした。結果、本会議場で議長が推薦し、本会

議で決定をして当選され組合議会の議員になった。それなのに、今日本会議と

わかっていて旅行に行かれた。そして、議長が旅行先のハワイまで連絡をして

調整をした。知多中部の事務局にも迷惑をかけた。また、今回議長、副議長を

決めなければならないので、議会を開いてくださいと、議員がサインをした。

山内議員も２２日に議会を開いてくださいとサインをした。サインして休むと

いう大問題を起こしている。このことは、共産党として、しっかりと覚えてお

いてください。知多中部といっても、これは議員で報酬ももらっている。知多

中部の議員をやめるならば、半田市の議員も辞めてもらいた。これが、半田市

選出の知多中部の議員の総意だと思う。 

【沢田清委員長】この事実は、山本佳代子委員は把握していたか。 

  【山本佳代子議員】本人が、２２日にあることを忘れていた、欠席届を出しているのでいいと思

った。旅行は２年前から決まっており、どうしようもなかった。旅行先から

も電話がありました。皆さんに迷惑をかけたと言ってました。本当に申し訳

ございませんでした。 

  【渡辺昭司委員】今日議長から話を聞きました。議運になるのか、他の所になるのか、このこと

は協議していかなければと思う。山内議員は前も組合議会を休まれていること

もある。議員は、事前にこの日は公務がないか確認しなければならないし、旅

行に行く場合は事前に公務がないか調整するのは常識である。 

【沢田清委員長】議長から提案のあった委員を推薦できる会派はあるか。 

【渡辺昭司委員】補充する議員をということであれば、創造みらい半田は受けさせてもらいます。 

【沢田清委員長】創造みらい半田より１名出すこととします。２６日までに事務局へ報告してく

ださい。 

         了承 


